

bouts de la rue qui traverse le terrain de l'hôpital, ainsi que l'a déjà déclaré Son Honneur le Maire. Il est

Résolu: Que le médecin officier de Santé soit prié de faire les démarches nécessaires pour trouver un nouvel emplacement et de faire rapport à cette Commission.

—M. l'échevin Leclaire ayant fait rapport que les réparations aux ambulances coûteraient de \$20 à \$25, selon l'estime de M. Major, carrossier, il est

Résolu: Que M. l'échevin Leclaire soit autorisé à voir à ce que les réparations nécessaires soient exécutées selon les conditions stipulées dans l'offre de M. Major et qui a été verbalement soumise à cette Commission.

Ajournement.

I.-J. FLYNN,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 30 octobre.

Sont présents : MM. les échevins Robertson, président, Sauvageau, Duquette, Proulx et Walsh.

—Etant soulevée la question de la construction de la caserne No. 5, et des explications ayant été fournies par le surintendant du service d'alarmes ; étant aussi pris en considération le fait qu'un montant de \$1,650 et requis pour adjuger le contrat de l'entreprise des excavations et de la maçonnerie de même que celui de la charpente et de la menuiserie, il est

Résolu : De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

—*Résolu* : D'autoriser le pourvoyeur à acheter ou à échanger tout le vieux fer et tout le vieux cuivre qui ne peuvent plus servir dans le département.

—L'attention de la Commission est attirée sur le fait que certaines quantités de plomb et de bois ont été enlevées de la vieille bâtisse de la rue Berthelet, qui appartient à la Ville, et que M. A. Julien, entrepreneur, a commencé les travaux de démolition de ladite bâtisse, sans avoir été autorisé à ce faire. Il est

Résolu : De prier le secrétaire de donner avis à M. Dunlop, architecte, ainsi qu'à M. A. Julien que les travaux de démolition de cette bâtisse doivent être immédiatement arrêtés ; et de le prier aussi de demander au chef de Police de faire surveiller cette bâtisse et de faire rechercher les personnes responsables de l'enlèvement des matériaux disparus.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 30 octobre

M. l'échevin Clearihue, maire-suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents : MM. les échevins Vallières, St-Denis, Robertson, Levy, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Chaussé, Lapointe L.-A., Bumbray, Ricard, Carter, Sauvageau, Lapointe N., Stearns, Payette, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette et Major.

REQUETES

1.—De la Commission des Chemins de fer du Canada, au sujet de la demande faite par la "Great Northern Railway Co." à l'effet de traverser la rue Communes.

2.—De la Corporation du Village de Rosemont transmettant copie d'un protêt contre le "Montreal Turnpike Trust." Renvoyées à la Commission de la Voirie.

3.—De la "Dominion Oil Cloth Co." demandant l'autorisation d'emmagasiner de la benzine ; et de la "Montreal Lumber Co." demandant l'autorisation de vendre du bois.

pital grounds, as he had already stated to His Worship the Mayor. It was

Resolved: That the Medical Health Officer be instructed to seek a new site for the said hospital and report to this Committee.

Alderman Leclaire having reported that the repairs to the ambulance would cost from \$20 to \$25, according to the estimate of Mr. Major, carriage maker, it was

Resolved: That alderman Leclaire be authorized to see to the carrying out of the said repairs according to the terms of the offer of Mr. Major, which he had submitted verbally to this Committee.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 30th of October.

Present : Ald. Robertson, chairman, Sauvageau, Duquette, Proulx and Walsh.

—The question of No. 5 Fire Station being taken up, and some explanations given by the Fire Alarm Superintendent also taking into consideration to the effect that the sum of \$1,650 was required to award the two contracts viz: Excavations, masonry, etc., and carpentry and joining, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

—*Resolved*: That the Supply Officer be authorized to sell or exchange all the old scrap iron and brass that cannot be used in the Department.

—The Committee's attention being drawn to the fact that portions of the plumbing, wood work, etc., had been torn away and removed from the old building, on Berthelet street, also that Mr. A. Julien, contractor, had started the work of demolishing the said building without any authority to do so, after some discussion, it was

Resolved: That, the Secretary be instructed to notify Mr. Dunlop, the architect, and Mr. A. Julien, that the work of demolishing the building be stopped at once ; also to write to the Superintendent of Police requesting him to protect the building from any further interference and further to try and find the parties responsible for the disappearance of the materials removed.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 30th October

Present: Ald. Clearihue, acting-Mayor, in the chair.

Aldermen Vallières, St-Denis, Robertson, Levy, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Chaussé, Lapointe L.-A., Bumbray, Ricard, Carter, Sauvageau, Lapointe N., Stearns, Payette, Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette and Major.

PETITIONS.

1. From Board of Railway Commissioners of Canada ancient application of G. T. R. Co., to cross Common street.

2. From Corporation of the Village of Rosemont transmitting copy of a protest to and *versus* the Montreal Turnpike Trust.

Referred to Road Committee.

3. From Dominion Oil Cloth Co. for permission to store benzine ; and from Montreal Lumber Co. for permission to sell lumber.